

PUBLIK

Kapolsek Balongan Lakukan Silaturahmi Kamtibmas dengan Pengasuh Ponpes Al-Islah

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Jul 28, 2023 - 13:01



Kapolsek Balongan Lakukan Silaturahmi Kamtibmas dengan Pengasuh Ponpes Al-Islah

Indramayu,- Dalam rangka menjalin kerjasama yang baik dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Kapolsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Wawan, S.H, M.Si., melakukan silaturahmi kamtibmas dengan pengasuh Ponpes Al-Islah, Ustad Midun, bertempat di Ponpes Al-Islah Desa Sudimampir, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU

Wawan mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Polsek Balongan dengan lingkungan pesantren dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh keakraban itu, Kapolsek Balongan menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada pihak Ponpes Al-Islah. Salah satunya adalah menghimbau agar tidak terlibat dalam kegiatan unjuk rasa atau demonstrasi di Ponpes Al-Zaytun. Hal ini penting untuk mencegah potensi terjadinya konflik atau gangguan keamanan di wilayah Kabupaten Indramayu.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan edukasi kepada pihak Ponpes Al-Islah terkait adanya isu-isu yang berkembang di media sosial.

“Dalam era digital seperti sekarang, informasi dapat dengan mudah menyebar dan terkadang tidak semua informasi yang beredar benar. Oleh karena itu, Ustad Midun dan seluruh pengasuh pesantren dihimbau untuk tidak terpancing dan terprovokasi oleh informasi yang belum tentu kebenarannya,” terang IPTU Wawan.

Dalam kesempatan yang sama, Ustad Midun juga menyampaikan komitmen dari pihak pesantren bahwa seluruh santri dan pengasuh Ponpes Al-Islah tidak akan terlibat dalam kegiatan unjuk rasa dan tetap fokus pada proses belajar mengajar.

Mereka menjunjung tinggi nilai-nilai keamanan dan ketertiban sehingga lingkungan pesantren tetap aman dan tertib.

Kapolsek Balongan mengapresiasi komitmen dan kerjasama yang ditunjukkan oleh pihak Ponpes Al-Islah. Sinergi yang baik antara Polsek Balongan dan lingkungan pesantren merupakan modal penting dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Indramayu.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini diharapkan dapat berlangsung secara berkala dan melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk lembaga pendidikan dan agama. Dengan terus memperkuat komunikasi dan kerjasama, diharapkan wilayah Balongan dan sekitarnya akan semakin aman, nyaman, dan damai untuk seluruh warga.